

16/04/2014 05:04 | [Montmorillon](#) | [MONTMORILLON](#) | [Imprimer](#) |

[PARTAGER](#) [f](#) [t](#) [e](#) [...](#)

... Les jeunes s'emparent du paysage

Les travaux réalisés par les élèves dans le cadre de la résidence d'artiste (1) du vidéaste [Bertrand Rigaux](#), à la cité scolaire Jean-Moulin, sont actuellement exposés dans la salle de réunion du CAR. Différents établissements scolaires de la ville (soit une centaine d'élèves) ont participé aux ateliers encadrés par l'artiste. « *Nous avons travaillé sur le thème du paysage*, précise Bertrand Rigaux, *par différents moyens d'expression (photo, vidéo, dessin, peinture, etc.).* » Les élèves de seconde NJPF (2) du lycée agricole ont réalisé une fresque photographique d'après un chantier d'aménagement sur le site du Pinail, non loin de la forêt de Moulière.

« *Ce paysage a été reconstitué et modifié par l'usage de la photographie*, explique l'artiste. *En face, nous trouvons le "road movie des enfants" de l'école ville basse, cette vidéo montre les transformations d'un paysage comme s'il était vu à partir d'un véhicule en mouvement, grâce aux fondus enchaînés réalisés d'après les dessins des élèves de CE2, CM1 de Mme Couturier.* » Juste à côté, une classe de seconde du lycée Jean-Moulin a suspendu une insolite carte recto verso de la ville de Montmorillon: « *Les jeunes se sont réappropriés les rues à leur manière*, souligne-t-il. *Dans le même esprit, des élèves de 1 se sont servis de cartes postales touristiques dont ils ont modifié les vues afin de se les approprier, leur conférant ainsi un caractère singulier.* »

Enfin, les jeunes de l'IME se sont joints à ceux des établissements précités dans le cadre d'une expo photo collective. « *Nous avons retenu l'idée du diptyque*, commente Bertrand, *grâce auquel chacun a pu souligner les rapports existants entre deux paysages.* » En juin, l'artiste-vidéaste sera à Saint-Savin pour un dernier projet d'atelier avec des élèves du collège Prosper-Mérimée.

(1) Coordonnée par le centre d'art Rurart, la DRAC et la Région Poitou-Charentes.

(2) Nature, Jardins, Paysage, Forêt.

Les oeuvres réalisées par les élèves sont exposées en ce moment, dans la salle de réunion du CAR, et jusqu'aux Rencontres d'Artistes, les 19, 20 et 21 avril.



Des murs garnis de mystérieux couvercles manuscrits dévoilent les paysages mutants des cartes postales touristiques transformées par l'imagination des lycéens.

RIBAULT Vincent

! Soyez alerté en temps réel

> [Inscrivez-vous](#)

Mon journal

Email

Mot de passe

OK

[Mot de passe oublié ?](#)

[Inscription](#)

L'info de votre commune

Elections municipales
2014

Les résultats de la
Vienne

Le blog de Monsieur Écho

